

## Plus de 200 centenaires au Nouveau-Brunswick

- La croissance de la population centenaire a haussé régulièrement, en raison de l'augmentation de l'espérance de vie.
- Au Nouveau-Brunswick, le Recensement de 2016 a dénombré 210 personnes âgées de 100 ans et plus, comparativement à 180 en 2011 et à 140 en 2006.
- Plus de femmes que d'hommes atteignent l'âge de 100 ans. Dans ce groupe d'âge, il y avait sept fois plus de femmes au Nouveau-Brunswick que les hommes. Le Recensement de 2016 comptait 180 femmes et 25 hommes âgés de 100 ans et plus.
- Dans l'ensemble au Canada, 8 230 centenaires ont été comptés en 2016. Les personnes âgées de 100 ans et plus étaient le groupe d'âge qui a connu la croissance la plus rapide entre 2011 et 2016, avec une croissance de 41,3 % au cours de cette période.

